



# “Morena necesita que uno se venda por unas monedas”

## Entrevista

Ricardo Anaya Cortés

Senador del PAN

ALEJANDRO DOMÍNGUEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

El ex presidente del PAN y actual senador Ricardo Anaya confió en que la oposición logrará frenar la reforma al Poder Judicial.

“Morena necesita que por lo menos uno de nosotros, que somos 43 que no militamos en el oficialismo, necesitamos que por lo menos uno, o se venda por unas monedas, un judas que se pase al otro lado, o que no vaya”, dijo en entrevista.

“Hasta ahora, los 22 integrantes del grupo parlamentario de Acción Nacional hemos dicho públicamente que asistiremos y que votaremos en contra y a lo largo de las horas lo han ido haciendo todos los demás miembros de la oposición”.

Aseguró que su objetivo, más que oponerse es proponer, que le vaya bien a la gente, por lo que planteó la posibilidad de negociar con Morena y sus aliados.

“Si lo logramos (frenar la reforma judicial), que yo espero que sí, al día siguiente poder estar sentados con ellos para construir una verdadera reforma que sea integral”, propuso.

Ya con fuero como senador del PAN, Ricardo Anaya aseguró que regresó a México sin ninguna orden de aprehensión en

su contra y sin rencores, y se dijo seguro de que lograrán frenar la reforma al Poder Judicial, que propone elegir a integrantes de la Suprema Corte a través del voto popular.

Aseguró que quienes le iniciaron procesos penales le dieron tres regalos: estar con sus hijos con tiempo de calidad, estar con su esposa y conocer a sus verdaderos amigos.

Recordó que cuando encabezó la dirigencia nacional de su partido, la cual calificó como la más exitosa en triunfos locales, tuvo amigos “hasta por debajo de las piedras”.

“Ah, pero cuando estuve abajo, ahí ya muchos, ya no digamos te toman una llamada, ya no te contestan un mensaje, y ahí conoces a los verdaderos amigos”.

“Yo nunca tuve una orden de aprehensión, los cargos se cayeron por su propio peso y regreso sin rencor”, añadió.

Ricardo Anaya insistió en que la reforma judicial le puede hacer un daño enorme a México, pues no está diseñada para resolver el problema de justicia, ya que no habla de la policía, de los ministerios públicos, la defensoría pública, ni toca la corrupción y el nepotismo.

En cambio, dijo, habla de lo que consideró son trampas, una de las cuales, dijo, es que la gente va a decidir quién será juez, pues en realidad Morena tendrá el poder de elegir quiénes aparecen en la boleta.

Aseguró que tan solo en la Ciudad de México el día de la elección van a entregar 25 boletas, con 4 mil candidatos, para escoger a 600 jueces. ■